

**On en parle**

## Sébastien Quiniou signe son premier roman, « Sens interdit »



**HIER, À MAREAU-AUX-BOIS.** Ce jeune auteur fourmille d'idées et espère transformer cette première tentative littéraire en activité pérenne.

Les romans d'anticipation sont la passion de Sébastien Quiniou. « *Sous couvert d'histoires fantastiques, ces livres analysent la société d'aujourd'hui* », juge ce père de famille de 32 ans, résidant à Mareau-aux-Bois. Inspiré par Philip Dick et Frank Herbert, deux maîtres du genre, il vient de publier son premier ouvrage, « Sens interdit », sous le pseudonyme d'Herman Mû. L'action se situe en 2080. Conséquence du capitalisme à outrance, tous les pays à l'exception de la nouvelle Russie ont

été « rachetés » par des firmes multinationales qui les gouvernent. Dans ce contexte où toutes formes de son a disparu pour des raisons inexplicables, un groupe de personnes cherche à les retrouver.

Sébastien Quiniou était ce week-end en dédicace à la librairie Privat Loddé, à Orléans. Sur les 300 exemplaires édités, une cinquantaine s'est déjà écoulée. À Pithiviers, le roman est disponible à la librairie Gibier et au supermarché Leclerc.

**Vincent Pichard.**